



El representante de la Escuela Municipal de Box, Ezequiel Cuello clasificó al Campeonato Nacional tras vencer por abandono al representante de Chaco, la velada se realizó en el polideportivo Jim González del barrio Juan Domingo Perón, en la ciudad de Clorinda

El Torneo Regional de Mayores contó con diez las categorías habilitadas y contó con la presencia de púgiles de Chaco, Corrientes, Misiones y Formosa. Los campeones de cada categoría integran al equipo que representará a la Región NEA en el Nacional que se desarrollará en la provincia de San Juan del 26 de noviembre al 2 de diciembre

El representante apostoleño Ezequiel Cuello clasificó en el día de la fecha al Campeonato Nacional Amateurs de boxeo al derrotar en el primer rounds al representante de Chaco por abandono, el boxeador pertenece a la Escuela municipal de Boxeo La Pantera. Además clasificaron para el nacional tres representantes de la localidad de Puerto Iguazú: Hasta 52 kg. Bautista Juan, Hasta 64 kg. Galeano Jonathan, Hasta 81 kg. Villalba Jorge

La fiscalización del evento estuvo a cargo de la Federación Formoseña de Boxeo, y contó con el aval de la FAB.

Pugilista apostoleño ganó el Regional de Clorinda

Sábado, 10 de Noviembre de 2018 22:56

Las categorías que participaron fueron: 49, 52, 56, 60, 64, 69, 75, 81, 91 y Más de 91 kilogramos. Los campeones de cada una de ellas, conforman la selección de la Región NEA que intervendrá en el Nacional de San Juan.



Clasificados al nacional de San Juan

Hasta 52 kg. Bautista Juan, Puerto Iguazú

Hasta 64 kg. Galeano Jonathan, Puerto Iguazú

Pugilista apostoleño ganó el Regional de Clorinda

Sábado, 10 de Noviembre de 2018 22:56

Hasta 81 kg. Villalba Jorge, Puerto Iguazú

Hasta 91 kg. Cuello Ezequiel, Apóstoles